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Urge que el gobierno federal implemente una política pública para Lázaro Cárdenas: 

Javier Paredes 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/urge-que-el-gobierno-federal-implemente-una-politica-
publica-para-lazaro-cardenas-javier-paredes.htm  

El presidente de la comisión especial para el seguimiento de la Zona Económica Especial (ZEE) en 
el congreso del estado, Francisco Javier Paredes Andrade, lamentó que el gobernador del estado, 
ni al secretario de desarrollo económico no hayan sido invitados al encuentro que sostuvieron los 

presidentes del país y de Arcelor Mittal “finalmente ellos traen el tema”. Sobre la inversión que 
anuncia Arcelor Mittal dijo que no es nueva e incluso ya se hizo “los dos mil millones de pesos los 

primeros días se hicieron y hay una segunda etapa con otros dos mil millones de pesos; pero, lo 
que ellos querían es tener la certeza de lo que iba a pasar si no iba a haber la ZEE”. Recuerda que 
hay una ley que ampara a esta zona y se tendría que abrogar para su desaparición. 

 

Diputados presentan iniciativas a la medida 

NER 

https://ner.com.mx/news/diputados-presentan-iniciativas-a-la-medida-2/  

Algunas de las iniciativas que se han presentado últimamente en el Congreso del Estado 
parecieran derivar de situaciones personales y desencuentros que han vivido los legisladores 

entres sí, como las propuestas de limitar el período del cargo de los coordinadores parlamentarios 
y que no pueda removerse a integrantes de comisiones y comités, así como eliminar el voto 
secreto. Pleitos internos Esta semana, el diputado por el PT, Baltazar Gaona, propuso que los 

coordinadores parlamentarios se mantengan al frente por un período equivalente a un año 
Legislativo. Esta propuesta se da una semana después de que declarara en entrevista que estaba 
considerando abandonar su fracción parlamentaria debido a que tenía diferencias con su 

coordinadora, Brenda Fraga. 
 
Lamenta Alfredo Ramírez parálisis legislativa 

Hay parálisis legislativa, coincide Alfredo Ramírez 
NER, Michoacán en Concreto 

https://ner.com.mx/news/lamenta-alfredo-ramirez-paralisis-legislativa/  

https://michoacanenconcreto.com/hay-paralisis-legislativa-coincide-alfredo-ramirez/  
A un mes de que cierre el primer año legislativo de la LXXIV Legislatura, persiste una diferencia 
considerable entre el número de iniciativas que se presentan cada sesión y los dictámenes que se 

ponen a consideración del pleno para ser votados. Algunos diputados, como Antonio Soto y ahora, 
Alfredo Ramírez Bedolla, coinciden en que no se trabaja lo suficiente en comisiones, mientras que 
otros, como Érik Juárez o Laura Granados, consideran que se trata más bien de un exceso de 

iniciativas que satura a determinadas comisiones, que es donde se concentran. 
 
Lucha anticorrupción, en juego; perfiles que contienden por la Auditoría Superior 

Perfiles con trayectoria en el servicio público y filiación partidista se disputan la ASM 
Este 17 de junio inicia la revisión de los aspirantes a la ASM 

MetaPolítica, MiMorelia, Noventa Grados 

https://metapolitica.mx/2019/06/16/lucha-anticorrupcion-en-juego-perfiles-que-contienden-por-la-

auditoria-superior/  
https://www.mimorelia.com/perfiles-con-trayectoria-en-el-servicio-publico-y-filiacion-partidista-se-
disputan-la-asm/  

http://www.noventagrados.com.mx/politica/este-17-de-junio-inicia-la-revision-de-los-aspirantes-a-
la-asm.htm  
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Este lunes y martes de acuerdo con la convocatoria para elegir a la Auditoria Superior de 
Michoacán (ASM), se llevarán a cabo las comparecencias de los aspirantes a este organismo 
fiscalizador. Entre los aspirantes se encuentran quienes tienen amplia experiencia en la función 

pública, vínculos con el actual Gobierno Estatal, y hasta quienes enfrentaron denuncias por 
peculado. Entre los aspirantes se encuentra Moisés Pardo Rodríguez quien fungió como 

coordinador de Asesores del ex Gobernador Salador Jara Guerrero, también fue secretario Técnico 
de la Comisión de Fomento Económico en el Senado de la República y fue miembro del Consejo de 
Administración de diversas empresas del sector privado, así como secretario de Desarrollo 

Económico durante la administración del gobernador Luis Martínez Villicaña y coordinador de 
Coplade en el periodo de Víctor Manuel Tinoco Rubí. 
 

Juez federal resuelve que extinción de Junta de caminos es ilegal; debe reactivarse 

Revista Búsqueda 

https://revistabusqueda.com.mx/23335-2/  

A respetar la reciente resolución que emitió un juez federal para transitar a la reintegración 
presupuestal de la Junta de Caminos de Michoacán en el presupuesto estatal de 2019 emplazó el 
coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Fermín Bernabé Bahena, quien sostuvo que las y 

los diputados de la Cuarta Transformación acompañarán las demandas de quienes dependen de la 
paraestatal. Bernabé Bahena resaltó que la bancada guinda seguirá impulsando el fortalecimiento 
y preservación de aquellas dependencias que influyen en el desarrollo de la entidad, en este caso 

refiriéndose a la Junta de Caminos. “Vamos a dar acompañamiento a las demandas de las y los 
trabajadores de la Junta de Caminos, porque sabemos que de la paraestatal dependen 400 
trabajadores, no podemos dejarlos desamparados”, enfatizó el diputado local por el Distrito 10. 

 
No se puede evitar que trabajadores de base se sindicalicen al Stasple: Rogelio 
Andrade 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/no-se-puede-evitar-que-trabajadores-de-base-se-
sindicalicen-al-stasple-rogelio-andrade.htm  

Los más de cien trabajadores de base del Congreso del Estado que solicitan ser sindicalizados, de 
acuerdo con el secretario general del Stasple, Rogelio Andrade Vargas, “es un derecho 
constitucional que no les podemos evitar, al contrario, si no lo hacemos, se puede generar un 

problema de que puedan formar otro sindicato porque están en su derecho de no ser aceptados 
por nosotros”. En entrevista, el secretario general del Sindicato de Trabajadores del Poder 
Legislativo (Stasple) recordó que en el 2018 la Suprema Corte de Justicia sacó una tesis que dice 

que todas las prestaciones de los sindicalizados tienen que ser extensivas forzosamente a los 
trabajadores de base, aun no siendo sindicalizados. 
 

Se avanza para que Lázaro Cárdenas sea Zona Libre Fronteriza: Alfredo Ramírez 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/se-avanza-para-que-lazaro-cardenas-sea-zona-libre-
fronteriza-alfredo-ramirez.htm  
El encuentro entre los presidentes del país y de la acerera Arcelor Mittal fue una muestra de la 

visión del titular del ejecutivo federal de que se mantengan y se amplíen las inversiones, dar 
certeza en Michoacán y México “todos celebramos esta reunión con el director mundial de Arcelor 
Mittal, lo cual nos da fuerza como estado, vamos avanzados en el tema de que Lázaro Cárdenas 

sea Zona Libre Fronteriza”, señaló el legislador Alfredo Ramírez Bedolla. 
Entrevistado sobre el particular, dijo que uno de los elementos que le pidieron al presidente del 

país es mantener la certeza de la inversión de Arcelor Mittal “se ha confirmado y se ha cumplido 
por parte del presidente; el trabajo que este congreso hace sobre la Zona Libre Fronteriza está 
dando frutos. 
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En enero del 2020, tanto Wilma Zavala como Humberto González podrían aspirar a la 
coordinación parlamentaria: Javier Paredes 

Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/en-enero-del-2020-tanto-wilma-zavala-como-

humberto-gonzalez-podrian-aspirar-a-la-coordinacion-parlamentaria-javier-paredes.htm  
Si bien sólo Erik Juárez Blanquet hizo pública su adhesión a Morena, los legisladores Humberto 

González Villagómez y Miriam Tinoco Soto se mantienen como „independientes‟; pero, los tres, 
mantienen sus derechos como representantes de la fracción parlamentaria “es su derecho y está 
establecido en la propia Ley Orgánica y de Procedimientos del Congreso del Estado”, señaló 

Francisco Javier Paredes Andrade. El legislador de Movimiento Ciudadano, recuerda que los 
aludidos renunciaron a su militancia del PRD “renuncian a la fracción parlamentaria de dicho 
partido, pero, como tal, no se pueden integrar al grupo parlamentario de Morena; está establecido 

que, un diputado no puede renunciar de un grupo parlamentario „brincar‟ a otro grupo, por eso 
está la ruta de la representación parlamentaria”. 
 

Continuarán impulsando inhabilitar de por vida a servidores públicos corruptos 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84577-continuaran-impulsando-inhabilitar-
de-por-vida-a-servidores-publicos-corruptos.html  
El diputado local Javier Paredes Andrade, prometió que continuará con el impulso a la llamada 

“Muerte Civil” para inhabilitar de por vida a los servidores públicos corruptos y dejen de tomarse a 
la ligera el desfalco al erario en detrimento de la población en general. Recordó que el pasado 21 
de marzo, el Senado de la República aprobó con 110 votos a favor reformar la Ley General de 

Responsabilidades Administrativas y el Código Penal Federal, para establecer medidas como la 
inhabilitación temporal o la “muerte civil” de funcionarios que incurran en actos de corrupción. Es 
decir, que ya no puedan ocupar cargos si incurren en faltas graves. 

 
Fortalecer el desarrollo de las y los jóvenes michoacanos, el compromiso de la 

diputada Sandra Luz Valencia 
Boletín 

La diputada local por Morena, Sandra Luz Valencia, refrendó su compromiso con el desarrollo de 
las y los jóvenes michoacanos, luego de asistir a la ceremonia de graduación del Instituto 

Tecnológico de Apatzingán generación 2014-2019. Ante la presencia de autoridades locales y 
federales, directivos, docentes, padres de familia y amistades de los graduados, la legisladora 
resaltó la importancia de seguir trabajando en el desarrollo profesional de las y los jóvenes, a fin 

de resarcir el tejido social de Michoacán.  
 
Padres de familia solteros, realidad que también hay que voltear a ver: Araceli Saucedo 

Reyes 
Boletín 

En México debemos aprender a ver, conocer y atender las nuevas realidades, una de ellas la de los 
padres de familia solteros, sobre la que se habla poco ya se da por sentado que es menos adversa 

que la de una madre de familia soltera, apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora 
del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Pátzcuaro, recordó que en nuestro país existen 

alrededor del 796 mil de padres solteros, quienes se encuentran fuera de las políticas públicas de 
atención debido a que se ha puesto énfasis en las madres soteras por ser un mayor número y por 

tanto estar más visibilizadas. 
 

Necesaria mayor firmeza de Federación ante plagio de cultura mexicana: Antonio Soto 

Boletín 

Es necesario que exista mayor firmeza del Gobierno de la República en el combate del plagio a la 
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cultura mexicana, el cual cada vez es más frecuente y voraz, subrayó el diputado Antonio Soto 
Sánchez, integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. El también presidente de la Comisión de Turismo apuntó que 

recientemente México ha padecido el plagio en diseños de la marca Carolina Herrera, que se 
apropia de elementos de la cultura de diferentes regiones del país para lucrar con ellas. 

 
Fortalecimiento y orden en la vida interna del Congreso, prioridad en la LXXIV 
Legislatura: Octavio Ocampo 

Boletín 

Fortalecer y dar orden en la vida interna del Congreso desde su propia Ley Orgánica es prioridad 
para la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias de la LXXIV Legislatura del 
Congreso del Estado, apuntó su presidente el diputado Octavio Ocampo Córdova. El legislador 

integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática apuntó que. En estos 
nueve meses de trabajo legislativo, la comisión de Régimen Interno ha recibido diversas iniciativas 
promovidas por los diputados para la modificación de la Ley Orgánica y de Procedimientos del 

Congreso para hacer modificaciones que consideran necesarias para el fortalecimiento de la vida 
interna de la Cámara. 
 

Convoca Octavio Ocampo a jóvenes de Zitácuaro a participar en 7° Parlamento Juvenil 

Boletín 

Con el objetivo de motivar a los jóvenes para que participen en el 7° Parlamento Juvenil 
Michoacán 2019, que organiza el Congreso del Estado, el presidente del Jurado Calificador, 
Octavio Ocampo Córdova, en un foro en Zitácuaro, convocó a las y los estudiantes de distintas 

instituciones académicas a ser parte de este ejercicio democrático. Acompañado de los presidentes 
municipales de Zitácuaro y Benito Juárez, Hugo Alberto Hernández y Cornelio Ríos -
respectivamente-, el diputado local explicó las bases y requisitos para participar en el 7° 

Parlamento Juvenil 2019, que organiza el Congreso del Estado. 
 

Conversatorio El Nuevo Modelo de Control Constitucional en Materia de Derechos 
Humanos en el Marco del Trabajo Legislativo 

Boletín 

La capacitación y el adiestramiento permanentes, son garantía de éxito y de un óptimo desempeño 

en el trabajo legislativo, que demanda no solo un correcto manejo de la técnica legislativa, sino un 
contenido apropiado, que atienda los requerimientos normativos, para elevar la calidad de 
nuestras leyes y reglamentos, dijo la diputada Cristina Portillo Ayala, durante una sesión formativa 

con un especialista en constitucionalismo y derechos humanos. En esta sesión de trabajo 
organizado por la fracción parlamentaria de Morena, en la que participaron diputadas, diputados, y 
asesores técnicos, el Dr. Sergio Méndez Silva, abogado constitucionalista egresado de la UNAM, 

lideró el conversatorio El Nuevo Modelo de Control Constitucional en Materia de Derechos 
Humanos en el Marco del Trabajo Legislativo, que permitió una visión panorámica sobre los 
nuevos paradigmas en el ámbito de los derechos humanos, a la luz del nuevo marco constitucional 

en México, en el que se privilegia a la persona. 
 
Pide Fermín Bernabé respetar resolución federal para la reintegración operativa de la 

Junta de Caminos de Michoacán 
Boletín 

A respetar la reciente resolución que emitió un juez federal para transitar a la reintegración 

presupuestal de la Junta de Caminos de Michoacán en el presupuesto estatal de 2019 emplazó el 
coordinador del Grupo Parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura, Fermín Bernabé Bahena, 
quien sostuvo que las y los diputados de la Cuarta Transformación acompañarán las demandas de 

quienes dependen de la paraestatal.  Como líder parlamentario de Morena y presidente de la Junta 
de Coordinación Política en el Congreso de Michoacán, Bernabé Bahena resaltó que la bancada 
guinda seguirá impulsando el fortalecimiento y preservación de aquellas dependencias que 
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influyen en el desarrollo de la entidad, en este caso refiriéndose a la Junta de Caminos.  
 

Diputados del GPPRD avanzan en agenda legislativa han presentado 55 propuestas 

Boletín 

Los diputados integrantes del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado han 

asumido con toda seriedad la responsabilidad y encomienda que les confió la sociedad, y en los 
primeros ocho meses de la LXXIV Legislatura Local han presentado al Pleno 55 propuestas, desde 

reformas de Ley, iniciativas, puntos de acuerdo y posicionamientos, además dentro de las 
comisiones que forman parte, han trabajado en la elaboración de 160 dictámenes de 225 
aprobados en el Poder Legislativo. Los diputados Araceli Saucedo Reyes, Norberto Antonio 

Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez, conscientes de que son aún 
muchas las tareas por hacer en la agenda legislativa que se han planteado, y que se vienen 
enormes desafíos, refrendaron su compromiso de hacer frente con toda responsabilidad a los 

temas que se presenten, a fin de aportar al fortalecimiento del Poder Legislativo como instrumento 
para la transformación y la consolidación del Michoacán que todas y todos michoacanos 
demandan. 

 
Urge legislar en presupuestos directos para evitar división de pueblos indígenas: 
Alfredo Ramírez 

Boletín 

En relación con los derechos indígenas, como el presupuesto directo y el ejercicio de sus usos y 
costumbres, existen en Michoacán lagunas de ley que propician conflictos sociales, advirtió el 
diputado Alfredo Ramírez Bedolla, y por ello convocó a generar consensos para legislar en 

beneficio de la gobernabilidad en los pueblos originarios. Funcionarios municipales y jefes de 
tenencia de Nahuatzen, Quinceo, Paracho, Aranza, Urapicho y Cheranastico acudieron al Foro 
Regional Derecho a Consulta Ciudadana, Presupuestos Participativos y Atribuciones de Autoridades 

Auxiliares, convocado por los diputados de Morena Alfredo Ramírez Bedolla y Osiel Equihua 
Equihua para analizar en práctica de parlamento abierto sendas iniciativas de reforma a las leyes 

Orgánica Municipal, y de Mecanismos de Participación Ciudadana. 
 
Urge ampliar el área natural protegida El Punhuato, que forma parte del Bio-corredor 

Cultural del Centro – Occidente: Cristina Portillo 
Boletín 

La sustentabilidad en los procesos de producción, como defensa contra el deterioro y degradación 
de nuestros ecosistemas naturales, y un cambio de enfoque educativo, que ponga un mayor 

énfasis en la transformación de paradigmas como la quema de combustibles fósiles, el uso de 
automóviles, la contaminación del agua, suelo y atmósfera,-todo orientado hacia el resguardo, 
protección y conservación de nuestra biodiversidad-, son esenciales para avanzar todos, unidos, en 

un solo sentido: proteger al planeta de nosotros mismos.Así lo consideró la diputada Cristina 
Portillo Ayala, al encabezar acciones de preparación del terreno para una gran reforestación del 
área natural protegida Cerro del Punhuato, uno de los pocos enclaves naturales que existen en la 

metrópoli Morelia, que resguarda un buen material genético de plantas y animales, y que por esa 
simple razón debe ser protegida.  
 

Dan ha lugar a iniciativa de Lucila Martínez para garantizar paridad de género 
Boletín 

Los diputados integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales en la LXXIV Local, dieron ha 
lugar a la iniciativa presentada ante el Pleno en el Congreso del Estado, por la diputada Lucila 

Martínez Manríquez la cual tiene como finalidad el incorporar el principio de igualdad de género en 
las designaciones que haga el gobernador, los municipios, de los funcionarios de su gabinete. 
Dicha propuesta no previste contradicciones con las avaladas por el Congreso de la Unión y que 

con la presentada en el Congreso del Estado se atendería con los parámetros de la reforma 
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constitucional a nivel federal en materia de paridad de género. 
 
Silenciosa y cotidiana la violencia contra los adultos mayores: Araceli Saucedo  

Boletín 

En México la violencia contra los adultos mayores es cotidiana y silenciosa, tanto que uno de cada 

seis es víctima de maltratos, apuntó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en el LXXIV Legislatura del Congreso del 

Estado. Al conmemorarse este 15 de junio el Día Mundial de Toma de Conciencia de Abuso y 
Maltrato en la Vejez, la diputada por el Distrito de Pátzcuaro refirió que la Organización de las 
Naciones Unidas (ONU) reporta que mientras en 1995 había alrededor de 542 millones de adultos 

mayores en el mundo, para el 2025 se prevé que éstos sumen mil 200 millones. 

 
Nota Política 

 
Destina Diputada Federal diversos apoyos a comunidades y escuelas del distrito 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/politica/destina-diputada-federal-diversos-apoyos-a-
comunidades-y-escuelas-del-distrito/129430/  

En pasados días la Diputada Federal por el tercer distrito de Michoacán, Mary Carmen Bernal 
Martínez, visitó distintas localidades y colonias del distrito con la finalidad de hacer entrega de 
material e insumos para las escuelas y centros comunitarios. Aprovechando el receso legislativo, 

que como lo mencionó la legisladora petista, no es temporada vacacional, sino la oportunidad de 
mantener un acercamiento con los ciudadanos con el motivo de recabar las principales 
necesidades y demandas de la población para poder materializarlas en exhortos, iniciativas o 

modificaciones de ley y puntos de acuerdo; la Diputada Federal realizó una gira por distintas 
localidades para hacer entrega de material para los centros comunitarios y escuelas del lugar. 
 

Desbandada de la 4T 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/desbandada-de-la-4t/  

A menos de un año, el Gobierno Federal denominado de la Cuarta Transformación (4T) ha tenido 
ya bajas y una desbandada de funcionarios que no les ha parecido la forma en que se ha 
desarrollado la austeridad republicana implementada por el presidente de México, Andrés Manuel 

López Obrador. Hasta este fin de semana se registrado las renuncias de Tonatihu Guillén, ex titular 
del Instituto Nacional de Migración, luego del anuncio del gobierno federal de desplegar a la 

Guardia Nacional y destinar apoyos a los migrantes que se encuentran en territorio mexicano. 
 
Por temas de “legalidad“ PRD Michoacán no ha nombrado nueva dirigencia interina: 

Ocampo 
MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/por-temas-de-legalidad-prd-michoacan-no-ha-nombrado-nueva-
dirigencia-interina-ocampo/  

La designación de un dirigente interino, en tanto se realiza la designación formal del presidente del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán por los próximos tres años, todavía está 
en proceso de revisión en términos de legalidad, señaló el diputado local, Octavio Ocampo 

Córdova. Expuso que el problema estriba en que el Sol Azteca no ha tenido elecciones en muchos 
años, “los últimos presidentes del partido se han ido nombrando a través de Consejos, el caso de 
Martín (García Avilés) que se nombró en consejo después de que sale Carlos Torres Piña; luego 

nombramos a Toño Soto, pero se ha descuidado mucho la parte legal”, dijo. 
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Notas Gobierno 

 
Niños michoacanos, desamparados por el Estado de Michoacán y por sus propios 

padres 
NER 

https://ner.com.mx/news/ninos-michoacanos-desamparados-por-el-estado-michoacano-y-por-sus-
propios-padres/  
El derecho a una vida libre de violencia, digna, a una sana alimentación y a una vivienda son letra 

muerta para muchos niños michoacanos, a quienes les son negados por sus propios padres. El año 
pasado se incumplieron tres mil sentencias de alimentos y se registraron 1,273 casos de violencia 

familiar en Michoacán. En el marco de la celebración del Día del Padre, cabe recordar que tanto la 
violencia como el abandono siguen siendo una realidad tangible que lastima al sector más 
vulnerable de la sociedad, los niños. En la entidad existen instituciones que aseguran velar por los 

derechos de los menores. En la práctica, no son tan eficientes. 
 
Michoacán, sin afectaciones por el sismo 

Sin afectaciones en Michoacán por sismo en Múgica : Segob 
Michoacán en Concreto, MiMorelia 

https://michoacanenconcreto.com/michoacan-sin-afectaciones-por-el-sismo/ 
https://www.mimorelia.com/sin-afectaciones-en-michoacan-por-sismo-en-mugica-segob/   

Luego de que se registrara un temblor con magnitud 5.1 en escala de Richter hoy alrededor de las 
12:25 horas con epicentro a 71 kilómetros al sureste de Nueva Italia, municipio de Múgica, la 
Secretaría de Gobierno informó que no se registraron daños derivados de este fenómeno. A través 

de un comunicado, esta instancia indicó que se realizaron recorridos de Protección Civil en las 
zonas de Tierra Caliente, Uruapan, Pátzcuaro y Lázaro Cárdenas sin que hasta ahora se encontrara 
ninguna afectación ni se registraran llamados al número de emergencia. Cabe recordar que, ante 

cualquier eventualidad, tanto de seguridad como de desastres naturales, los ciudadanos de todo el 
estado se pueden comunicar al número 911. 

 

Notas Seguridad 

 
Imparable la violencia en Uruapan 

En Menos De 12 Horas Se Registran 7 Asesinatos En Uruapan  
Quadratín, Changoonga 

https://www.quadratin.com.mx/principal/imparable-la-violencia-en-uruapan/  
https://www.changoonga.com/michoacan-en-menos-de-12-horas-se-registran-7-asesinatos-en-

uruapan/  
Un hombre fue asesinado a balazos en las afueras de su vivienda, la tarde de este domingo en la 
colonia Wenseslao Victoria Soto. El hecho se registró a las 19:45 en la calle Carmen Ledesma, de 

la citada colonia. La víctima se encontraba por fuera de su vivienda cuando fue agredido a balazos 
por desconocidos Elementos de la Policía Michoacán acordonaron la zona, y al momento personal 
de la Fiscalía Regional realiza las primeras actuaciones para el levantamiento del cadáver. 
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